

OMA Celebra 25 Años impulsando la conectividad, el crecimiento y el futuro de México

- Con más de 375 millones de pasajeros atendidos, OMA celebra su aniversario como un pilar clave en la conectividad de México.

Monterrey, Nuevo León, 19 de septiembre de 2025 – Grupo Aeroportuario del Centro Norte (OMA) celebra un hito histórico: su 25° aniversario. Desde nuestra fundación en noviembre de 1998, hemos transformado la conectividad aérea en el centro y norte de México, evolucionando de un operador regional a uno de los grupos aeroportuarios más importantes del país, administrando 13 aeropuertos clave.

Este cuarto de siglo de historia ha estado marcado por un crecimiento exponencial y un compromiso inquebrantable con el desarrollo económico y social de las regiones donde operamos.

25 años en cifras: Conectando a México y el Mundo

- **Más de 375 millones de pasajeros** han transitado por los aeropuertos de OMA desde el año 2000.
- Operamos **199 rutas nacionales e internacionales** a través de 23 aerolíneas.
- En 2024, atendimos a **26.5 millones de pasajeros**, de los cuales 22.7 millones fueron nacionales y 3.8 millones internacionales.
- El Aeropuerto Internacional de Monterrey se consolidó como el cuarto más importante del país, y en 2024 se concluyó la Fase 1 de la expansión de su Terminal A.

Estos logros no son solo números; son el reflejo de nuestro compromiso por ofrecer servicios de calidad y ser un motor de desarrollo para las comunidades.

Un Agradecimiento a Quienes Hacen Posible el Éxito

En OMA extendemos nuestro más sincero agradecimiento a los más de **1,200 colaboradores**, cuya dedicación y profesionalismo son el corazón de nuestra empresa. Su trabajo diario es fundamental para alcanzar la excelencia en el servicio.

También reconocemos la confianza de nuestras aerolíneas socias, aliados estratégicos y colaboradores internacionales como **VINCI Airports**. Como el principal operador privado de aeropuertos a nivel mundial, ser parte de su red global nos alinea con un compromiso compartido por una gestión aeroportuaria más sostenible.

“Este aniversario celebra mucho más que el paso del tiempo. Celebra el impacto que hemos tenido en la vida de millones de personas. Cada vuelo, cada conexión y cada historia compartida son un testimonio de nuestro compromiso con México y con el futuro de la aviación”. Ricardo Dueñas, Director General de OMA.

Volando Hacia el Futuro: Visión y Compromiso

Con una base sólida y una trayectoria probada, estamos listos para enfrentar los retos del mañana.

Reafirmamos nuestra visión de futuro, con planes de continuar invirtiendo en:

- **Infraestructura moderna:** Para garantizar operaciones eficientes y una experiencia de viaje superior, destacando las obras en aeropuertos como Ciudad Juárez, Durango, Culiacán, Mazatlán y Torreón.
- **Innovación tecnológica:** Para mantenernos a la vanguardia de la industria aeroportuaria.
- **Sostenibilidad:** Para crecer de manera responsable, minimizando el impacto ambiental.

Al celebrar este cuarto de siglo, OMA reafirma su compromiso con la excelencia y la conectividad que une a personas, familias y comunidades. Este hito no es solo un logro institucional, sino la construcción de un legado que continuará creciendo.